

## 第96回メーデーへのメッセージ

それぞれの分野でたたかうみなさんに心からの連帯を表明します。

物価高騰が暮らしを直撃するもと、トランプ関税による不安が広がっています。今こそ、賃上げで暮らしを守れという声を上げていきましょう。

昨年の総選挙で与党を少数に追い込んだことが変化をつくっています。政府が狙っていた高額療養費の上限引き上げは、世論と運動、国会論戦によって凍結となりました。物価高の特効薬である消費税減税を求める声広がるも、与党議員からも「減税」という声上がり始めています。選択的夫婦別姓は大きな世論となり、今国会での法案審議を行おうということまでできています。一つひとつの要求を実現させるために連帯していきましょうではありませんか。

トランプ関税での対応をみても、日本政府のアメリカの言いなりの姿勢は明らかです。アメリカに求められるままに、農業を差し出し、大軍拡を進め、思いやり予算を増やすことを許すわけにはいきません。関税撤回をはじめ、世界と連帯して毅然と対応することを求めています。

今年は戦後80年です。平和の外交こそ進めていこうではありませんか。

夏の参議院選挙で一緒に政治に変えていきましょう。メーデー万歳！

2025年5月1日

参議院議員 いわぶち友